

8 de agosto de 1915

## Estancia en Burgos de la Infanta Isabel

Burgos 7. 12 noche. A las nueve de la noche ha llegado la infanta doña Isabel. Desde Briviesca la acompañaban el vicepresidente del Congreso, Sr. Aparicio, y el gobernador civil Interino, una comisión de diputados provinciales y otras personas que venían en automóviles.

Aquí fué recibida Su Alteza por el arzobispo, las autoridades locales, las Corporaciones, Centros y numeroso público. La infanta fué ovacionada. Después de revisar la compañía de San Marcial que hidamente se verificó en el hotel en que se hospeda una brillante recepción, á la que asistieron una brillantísima representación ministerial y muchas señoras.

Su Alteza ha convocado á cenar á las autoridades y otras personas, y después ha salido á pasear al Espolón, donde la banda

La Infanta llegó a Burgos ayer. Desde Briviesca fue acompañada por el vicepresidente del Congreso, don Francisco Aparicio. A las puertas del hotel París fue recibida por el arzobispo, don José Cadena y Eleta y por el alcalde, don Manuel de la Cuesta quien le hizo entrega de un

**Burgos.**.- Pasadas las cuatro de esta tarde la Infanta doña Isabel ha partido hacia La Granja tras su estancia de dos días en Burgos. Esta mañana la Infanta oyó misa en la Catedral y visitó el templo. Después se trasladó al Monasterio de Las Huelgas, la Cartuja, las Salesas y la iglesia de San Nicolás. Antes de su partida hizo entrega al alcalde de un donativo de 75 pesetas para los pobres.

magnífico ramo de flores. A continuación pasó revista a una compañía del Regimiento de San Marcial. En uno de los salones del hotel tuvo lugar una brillante recepción. Por la noche, entre las aclamaciones del público, dio un paseo por El Espolón.